

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO**, Diputada por A Coruña, y **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 25 de abril, en una entrevista para Onda Cero, el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, al ser cuestionado sobre si había pedido al Alto Representante, Josep Borrell, que éste intercediera para la mejora de las relaciones entre Argelia y España, respondió que eso era “nada más normal”.

- ¿Corresponde al ministro de Asuntos Exteriores marcar la agenda del Alto Representante?
- ¿Pidió el ministro Albares al Alto Representante, Josep Borrell, que intercediera para mejorar las relaciones entre ambos países?
- ¿Qué respuesta obtuvo el ministro por parte del Alto Representante Borrell?

Madrid, 10 de mayo de 2022

  
Vº Bº/  
EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

  
LOS DIPUTADOS